

# アスリートが オフィス移転

「真面目な人がある」と評判が高い



## カーレントサービス

自らもプロボクサーのライセンスを持つという保坂社長。大学時代、サラリーマン時代に通っていたボクシングジムで、多くのボクサーと出会った。「体力があるのはもちろんだが、物事への打ち込み方が一般の人とは違う。しかし、プロになったとしても、引退後に良い仕事に就くことが出来るのはほんの一握り。素晴らしい能力

だが、アスリートでもある保坂社長



・問い合わせは、電話〇三(五四九九)三三〇〇番。URLは <http://www.current-service.co.jp/>

東京都大田区で総合物流事業を営むカーレントサービス(保坂高広社長)が、オフィス移転業務で「アスリート移転チーム」のサービスを開始した。「元(あるいは現役)アスリート」や「元体育会学生」な体力に自信のある人材を活用し、「スピード」と「安全」を提供、そして高効率化・作業時間の短縮により、低価格でのオフィス移転を実現するというものだ。階段での荷揚げ作業や重物の搬入・撤去作業の多い現場では、アスリートの力が大いに発揮されること、今後、同サービスの知名度向上を図る。

(村上千秋)

## 体力あり、真面目で明るい人材

力を持っているのだから、それを実業界で生かさないのはもったいない。

こう考えた同社長が〇七年に立ち上げたのが、アスリート専門の人材紹介会社「アスリート」(保坂氏が社長を兼務)だ。

「セカンドキャリア」に悩むアスリートなどに就職先企業を紹介する。紹介実績も増えてきており、企業側からは「真面目な人がある」と評判も高いという。同氏は「真面目さこそ

## 付加価値を提供 荷主の信頼得る

リートには明るい人が多く、職場の雰囲気も良くなる」と付け加える。

現在は約四十台の車両を持ち、いわゆる「運送・配送」だけでなく、オフィス移転や産業廃棄物の運搬、リサイクル業なども展開している。

先代の頃から「運ぶだけではなく、付加価値を提供することで荷主からの信頼を得てきた」という。設置や工事、リサイクルなどを一括で行うことで「荷主から選ばれる企業」としての地位を確立している。